

Urgence-secourisme

Action sociale

+ Santé-autonomie

Formation

Action internationale



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Du 20/10/2014

OCTOBRE ROSE : LE CENTRE MEDICO-CHIRURGICAL DE KOUROU MOBILISÉ CONTRE LE CANCER DU SEIN



Les services social et santé publique, gynécologie maternité et radiologie du Centre médico-chirurgical de Kourou, en lien avec l'Association Guyanaise Dépistage Organisé des Cancers (AGDOC) se mobilisent pour le dépistage du cancer du sein dans le cadre d'Octobre rose. Plusieurs temps forts rythmeront cette action de prévention et de sensibilisation :

- **Les mardis 7 et 21 octobre** : un stand dédié à l'information, la prévention et la sensibilisation sur le cancer du sein sera mis en place aux abords du bâtiment Maternité/Gynécologie **de 8h à 12h et de 14h à 18h**. Il permettra aux femmes de se renseigner, aussi bien sur la manifestation (échange, prévention), que sur l'accès aux soins et les couvertures sociales. Les professionnels du service d'imagerie seront mobilisés : ils proposeront, sur rendez-vous, **des dépistages par mammographie durant ces deux journées**.

Le service d'imagerie médicale du Centre médico-chirurgical de Kourou est équipé d'une unité de sénologie avec un mammographe numérisé de dernière génération. 637 mammographies ont été réalisées en 2013 au CMCK.

Contact :

Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge française
0594 32 88 10 – jennifer.charles@croix-rouge.fr